

# Assemblée Générale du 30 janvier 2021

En visioconférence sur Microsoft TEAMS.

<u>Présents</u>: 23 personnes: • 17 licenciés 2020,

• 0 licenciés 2021,

• 6 Bénévoles et non licenciés,

• 5 licenciés excusés.

Début de l'Assemblée Générale à 17h30.

# Accueil du Président Jean-Marc VADAM

Bonjour à tous,

C'est avec plaisir que j'ouvre cette Assemblée Générale, particulièrement importante. Effectivement, nous arrivons en fin de mandat et nous allons élire un nouveau comité pour les 4 prochaines années.

Les conditions sanitaires ne nous ont malheureusement pas permis d'organiser cette Assemblée Générale dans des conditions normales, c'est pourquoi je dois tout d'abord vous remercier d'être présents par visioconférence sur Microsoft TEAMS.

Bien sûr, nous aurions préféré tous nous retrouver à la MPT, comme chaque année.

Toutefois, je ne manquerai pas de remercier les élus présents ce soir : Monsieur le Maire Denis ARNOUX et Madame Marie-Anne GOUVIER, qui par leur présence marque leur soutien et leur attachement à nos activités.

C'est une Assemblée Générale vraiment particulière que nous allons suivre ce soir en raison de cette crise sanitaire sans précédent.

Merci également à celles et ceux qui n'ont pas pu être présents et qui ont eu l'élégance de s'excuser :

- Elise MATUSIK,
- Marcel PAOLI,
- Samuel PERROT,
- Christian RICHARD,
- Pedro RODRIGUES,

- *Jean-Claude GIRARDIN*,
- Nathalie et Patrick BEAUDREY,

Je veux aussi avoir une pensée pour tous ceux qui nous ont quittés cette année. Nous ne les oublierons pas.

Je vous propose de passer à l'ordre du jour :

- 1. Bilan moral du Président.
- 2. Bilan des activités de l'année 2020.
- 3. Bilan financier et budget prévisionnel.
- 4. Bilan des responsables de sections.
- 5. Projets du club pour l'année 2021.
- 6. Questions diverses.
- 7. Allocution des personnalités.
- 8. Election du comité.

# 1. BILAN MORAL

2020, une année vraiment pas comme les autres!

Le cyclisme dans son ensemble, au même titre que tous les secteurs économiques du pays, a été particulièrement impacté par cette crise sanitaire qui perdure. La FFC et le comité régional se sont mobilisés, en faisant le maximum pour accompagner et soutenir l'activité des clubs.

Par exemple:

- le remboursement de l'affiliation au comité départemental
- la baisse des droits d'organisation en 2021 et 2022
- une réduction de 10€ pour les jeunes licenciés jusqu'à la catégorie junior renouvelant leur licence.

La situation sanitaire ne nous a malheureusement pas permis cette année de maintenir toutes nos épreuves.

Le vélo n'a jamais été aussi bien perçu, les regards changent, la culture vélo se (re)construit.

Concernant le bilan de l'année écoulée, je souhaite revenir sur plusieurs points.

# <u>1er point : les licences</u>

Nous enregistrons une baisse de **10 licences** (11 arrivées et 21 départs), soit un total de **68 licenciés** pour l'année 2020. La baisse enregistrée depuis 2019 se poursuit.

La section VTT continue de perdre des licenciés (23 licenciés / -5) et également l'école de vélo (20 licenciés / -7).

La section route poursuit sa progression avec 2 licenciés de plus (25 licenciés).

Sur ces 68 licenciés, 28% sont de Pont de Roide / Vermondans.

Au total, les licenciés sont issus de **31 communes différentes** (33 en 2019, 41 en 2018, 38 en 2017, 31 en 2016 et 26 en 2015).

Concernant le type de licence :

- Les licences « Compétition » sont stables.
- Les licences « Jeunes » baissent (-9).
- Les licences « Cyclisme pour Tous » baissent (-1).
- Toujours pas de licence « Arbitre ».

Les licences sont totalement dématérialisées en 2021.

Je vous invite dès à présent à créer votre espace licencié sur le site **licence.ffc.fr** pour ceux qui ne l'aurait pas encore fait.

# 2ème point : L'achat d'un minibus

Le projet d'achat d'un minibus a été concrétisé au mois de septembre 2020. Cela nous a pris plus de temps que prévu mais nous avons réussi à boucler le budget. Le cout global du projet est d'environ 51 000€ et le coût à charge pour le club s'élève à 3000€ grâce aux mécènes et aux collectivités.

Un règlement définit les modalités d'attribution, d'utilisation, de gestion du carburant et d'entretien du minibus du club, dédié aux déplacements des licenciés.

A ce jour, encore 2 mécènes n'ont pas payés, il s'agit des Autocars MARON (4000€) et de la société CERMIX (6000€). Par chance le club avait une bonne trésorerie, ce qui nous a permis d'avancer l'argent tout en fragilisant nos finances.

# 3<sup>ème</sup> point : le site internet

Nous sommes toujours à la recherche d'une personne ayant des connaissances en informatique pour assurer la gestion du site internet.

Je relance un appel si une personne parmi vous a des compétences en informatique, elle sera la bienvenue.

# 4<sup>ème</sup> point : L'encadrement à l'école de vélo

Le nombre d'encadrants à l'école de vélo est en forte baisse.

Philippe BIDEAUX a quitté le club au mois de juillet et Gaël FIGARD fin décembre suite aux départs de leurs jeunes respectifs.

Il reste 2 moniteurs, Marcel et moi-même. La situation devient critique si l'on veut continuer à faire progresser les jeunes dans de bonnes conditions.

Heureusement, certains licenciés viennent nous épauler lors des entrainements du samedi.

Nous lançons un appel aux volontaires pour encadrer l'activité de l'école de vélo. Si vous êtes pratiquant VTT avec de bonnes notions techniques, vous avez le sens de la pédagogie et l'envie de transmettre votre passion du vélo en offrant un peu de votre temps, alors venez nous rejoindre!

Le développement de l'école de vélo passe par la formation des encadrants.

Attention, sans renfort au niveau de l'encadrement, la pérennité de l'école de vélo ne sera pas assurée pour les années à venir.

# 5<sup>ème</sup> point : Les sorties VTT du dimanche matin

Concernant le VTT Loisirs, il est malheureusement bien difficile de rouler en groupe à l'ACR.

Lors de l'AG 2015, j'avais déjà évoqué ce problème récurrent depuis de nombreuses années sans amélioration aujourd'hui !!!

On peut prendre exemple sur la section route qui fonctionne bien grâce à la forte implication de Frédéric BOUVROT. Sans responsable VTT, il est difficile de fédérer un groupe!

Cet été j'ai rencontré des vététistes me demandant des renseignements sur le club. La première question qu'ils m'ont posé : y a t il des sorties organisées tous les week-ends ? J'étais bien embêté pour leur répondre...

Je souhaite que nous trouvions prochainement une solution pour relancer les sorties VTT du dimanche matin et qu'une personne se propose pour s'occuper de l'encadrement de la section VTT Loisirs.

# 6<sup>ème</sup> point : Non licenciés présents au sorties organisés par le club

J'ai constaté cette année, aussi bien dans la section route que VTT loisirs, les non licenciés s'avèrent plus nombreux que les licenciés aux différentes sorties. Je ne m'oppose pas que des personnes extérieures au club viennent découvrir nos activités, en revanche pas de façon régulière. Si ces sorties leur conviennent, ces personnes peuvent s'inscrire au club.

Cela est encore plus dérangeant lorsqu'il s'agit d'ex licenciés ayant mutés dans des clubs voisins. En effet, ceux-ci sont présents régulièrement à toutes les sorties organisées.

Ayant discuté avec d'autres présidents, je remarque que ce genre de situation ne se produit qu'au club de Pont de Roide.

# 7<sup>ème</sup> point : Le 1<sup>er</sup> Tour du Pays de Montbéliard

L'année passée, nous avions été sollicités par le CC Etupes pour participer à l'organisation du Tour du Pays de Montbéliard du 28 au 30 août. Le Président du club souhaitait faire profiter les « petits clubs » du secteur de la subvention octroyée par PMA pour l'organisation de cette compétition.

Malheureusement cela s'est mal passé pour différentes raisons.

Tout d'abord le club n'a jamais été convié à une réunion de préparation comme le président du CC Etupes nous l'avait proposé. Les seules infos reçues étaient par l'intermédiaire de la municipalité.

Ensuite, j'ai envoyé la liste des personnes présentes mais je n'ai reçu aucune réponse. Le week-end de la course, les bénévoles du club se sont malgré tout rendus sur place mais il n'y avait personne pour leur dire ce qu'ils devaient faire. Ils se sont donc déplacés pour rien !!!

Au final, des membres du comité ont tenu une buvette à Vermondans sur le parcours de la course du dimanche. Avec les conditions météo, nous avons dépensé de l'argent et de l'énergie pour un résultat négatif.

Je suis vraiment déçu de l'attitude du CC Etupes, c'est un manque de respect vis-à-vis du club et des bénévoles.

# 8<sup>ème</sup> point : Les bénévoles.

Sans bénévoles, nous ne pourrions organiser d'épreuves.

Nous avons la chance au club d'avoir une bonne et dynamique équipe de bénévoles. J'ai encore pu le constater lors de l'organisation de notre cyclo-cross au mois d'octobre.

Cela représente environ 40 à 50 personnes pour préparer, accueillir, restaurer, démonter et ranger. Je voudrais vraiment les remercier chaleureusement.

Nous ne pourrons malheureusement pas en récompenser certains en fin d'assemblée comme chaque année.

# 9<sup>ème</sup> point : les résultats sportifs

Malgré le peu de compétitions cette année pour les raisons que vous connaissez tous, je tiens à souligner les excellents résultats de Quentin GARDET avec entre autre une victoire à la Montée du Ballon d'Alsace le 15 août et une belle 28ème place à l'Extrême sur Loue. Cela démontre une belle polyvalence, félicitations Quentin !!!

Pour conclure ce bilan moral, je souhaite remercier :

- o Les nombreux bénévoles,
- o Les coureurs,
- o Les parents et accompagnateurs,
- o Les collectivités et administrations,
- o La municipalité de Pont de Roide Vermondans,
- o Carole GRAMMATICOPULO et Catherine JUILLERAT,
- o Les services techniques,
- o Les mécènes pour l'achat du minibus,
- o La société CERMIX et Stéphane COURVOISIER pour les vestes offertes,
- o La presse écrite avec Yves BONGAY,

- o Les éducateurs de l'école de vélo,
- o Les membres du comité et tout particulièrement ceux qui ne se représentent pas.

Merci à tous de votre implication pour le club et le cyclisme en général!

# 2. BILAN DES ACTIVITES DE L'ANNEE 2020

# Fait par Daniel COLLARDEY.

Bonsoir à toutes et à tous.

Beaucoup de frustration cette année au sein du club. En voici l'illustration :

- La RUDY MOUNTAIN: Qui remplace la RUDY'NIGHT, 5 nouveaux tracés, reconnus, débroussaillés, dossier technique bouclé, autorisations accordées => **Annulée.**
- Fête du Sport => **Annulée.**
- Déplacement en Allemagne pour assister aux championnats du monde VTT => **Annulée**.
- Cyclo-cross de la Municipalité : conservé de justesse, puisque la semaine suivante toutes les manifestations étaient à nouveaux interdites.

Pour autant : Le comité a continué à fonctionner, avec des réunions organisées en Visio conférence.

L'acquisition d'un nouveau véhicule subventionné à 95 % par les sponsors et avec de nouveaux partenaires, a nécessité de nombreuses réunions pour élaborer sa décoration, ainsi que pour rédiger le guide de son utilisation.

Les nouvelles vestes de l'ACR. Merci à CERMIX et à son commercial Stéphane Courvoisier.

L'ouverture du club à la FSGT, ainsi que la création d'un nouveau statut : Adhérent, nous a contraint à faire évoluer le règlement intérieur.

Nous avons obtenu également de la municipalité, la mise à disposition d'un deuxième local pour entreposer notre gros matériel.

### Commentaires sans photo:

Concernant Le Prix de PMA organisé par le CC ETUPES, qui nous avait sollicités pour aider à l'organisation.

Aucune réponse de leur part, nous sous sommes donc contenté à la mise en place d'un coin restauration à VERMONDANS.

# Le 18 octobre a eu lieu le cyclo-cross de la municipalité.

Nous avons su réagir par rapport aux respects des contraintes sanitaires imposées : Pas d'émargement, pas d'inscription sur place, gestes barrières, dossards laissés aux coureurs, remise des prix en extérieurs, douches fermées, gel, parcours évitant les croisements aux inscriptions ...

Nous avons eu beaucoup de chance puisque la semaine suivante toutes manifestations étaient à nouveaux interdites.

Le circuit légèrement raccourci par rapport à l'année précédente à la demande des arbitres.

- Nous avons accueilli 135 coureurs sur l'ensemble des courses en 2019.
- Nous avons accueilli 180 coureurs sur l'ensemble des courses en 2020.
- 56 : CVJ et 79 : Cadets à Masters en 2019.
- 75 : CVJ et 105 : Cadets à Masters en 2020.

Résultats, les vainqueurs par catégories :

- BUSSOD Maël en pré licencié
- NOIRJEAN Timothé en poussins
- BURGY Axel en pupille
- BILLET Simon en benjamin
- DAVID Quentin en minimes
- PIQUARD Grégoire en Master + 40 ans
- ETEVENARD Andréa chez les Dames
- DAVID Alexis en Cadets
- LAB Victor en Seniors
- CLER Gabin en Junior

Pas de rudipontain, mais ceci ne saurait tarder.

Jean Paul BOUCHESECHES notre speaker depuis 2 ans.

A noter que pour la 1ère fois l'utilisation d'un drone pour filmer, superbes photos vues du ciel, avec également des vidéos. Merci à JUJU ANIMATIONS.

La présentation du véhicule à la municipalité.

Nous remercions comme toujours nos nombreux bénévoles, qui sans eux cette épreuve n'aurait pas pu avoir lieu, ainsi que la municipalité de PONT DE ROIDE VERMONDANS qui de nouveau a répondu présente en terme financière et logistique.

A souligner : des véhicules exposés par le concessionnaire De RONCHI et la présence du club Photos Rudipontain.

# Personnellement je devais quitter ma fonction secrétaire tout en restant au comité, mais faute de candidat je continuerai une année de plus.

J'aurais aimé accompagner un nouveau (elle) secrétaire au cours de cette d'année, pour lui faciliter la prise de poste.

Bonne soirée à toutes et à tous

Je passe à présent la main aux responsables de sections.

# 3. BILAN FINANCIER

# Fait par Pedro RODRIGUES.

Présentation du bilan financier 2020.

DEPENSES		RECETTES	
Véhicule Club	50 519 €	Sponsors	34 300 €
Equipements	7 156 €	Subventions Mairie	6 111 €
Licences	4 119 €	Licences	4 277 €
Remboursement frais de déplacement	1 770 €	Subvention d'équipements	2 100 €
Repas AG	1 562 €	Subvention ANS FFC	1 500 €
Manifestations organisées par le club	1 424 €	Vente équipements	1 403 €
Assemblée Générale	482 €	Vente Blousons Cermix	1 400 €
Cotisations diverses et affiliation	418 €	Manifestations organisées par le club	1 119 €
Assurance	281 €	Cotisations	1 095 €
Engagements coureurs	250 €	Repas AG	900 €
Matériel	248 €	Vente anciens équipements	802 €
Divers	1 346 €	Divers	767 €
TOTAL DEPENSES:	69 575 €	TOTAL RECETTES:	55 774 €
Résultat de l'exercice:		-13 801 €	

# Au 31/10/20 la situation financière du club est la suivante :

Credit Mutuel : Compte courant	2 225 €
Credit Mutuel : Livret Bleu	708 €
Caisse en espèces	441 €
Chèques non décaissés et virements en cours	
TOTAL	3 374 €

Approbation du bilan financier par l'assemblée.

- O Qui est contre ?
- o Qui s'abstient?

Le bilan financier est approuvé.

Présentation du budget prévisionnel 2021.

DEPENSES	
Manifestations organisées par le club	7 600
Licences	4 000
Equipements	6 500
Assurance	1 350
Repas de l'AG 2020	1 200
Matériel div ers	1 000
Manifestations	900
Cotisations diverses et affiliation	600
Remboursement frais de déplacement 2020	500
Entretien et petit équipement	500
Stages	500
Engagements coureurs	400
Div ers	300

RECETTES	
Manifestations	9 000
Subvention transport pour compétitions	4 000
Licences	4 000
Subvention d'équipements	2 100
Vente d'équipements	1 500
Subvention pour les organisations	1 100
Cotisations 2021	1 000
Subvention ordinaire de fonctionnement	800
Repas AG	700
Aide aux clubs ASO	500
Certification des clubs (Comité régional)	300
Entretien circuit VTT N°87	250
Div ers	100

TOTAL DEPENSES: 25 350,	TOTAL RECETTES: 25 350,00 €
Résultat de l'exercice	0 €

Approbation du budget prévisionnel par l'assemblée.

- o Qui est contre?
- Oui s'abstient?

Le budget prévisionnel est approuvé.

# 4. BILAN DES RESPONSABLES DE SECTIONS

# Route: Fait par Frédéric BOUVROT.

Les conditions météo de l'hiver ayant été très clémentes, la section route a repris les sorties en groupe dès le 11 janvier avec 8 participants et une centaine de kilomètres. Nous sommes sortis quasiment tous les samedis en janvier, février et jusqu'au 16 Mars veille du premier confinement.

- Le 11 Mai nous avons été déconfinés, mais le mauvais temps est venu s'en mêler ce qui a eu pour effet de repousser les sorties en groupe. Dès que la météo c'est arrangée, nous avons pu reprendre les sorties tout en respectant les gestes barrières.
- Jean Michel Ratinaud a organisé une vingtaine de sorties en semaine avec jusqu'à une dizaine de participants. Ces dernières ont été particulièrement appréciées avec des parcours de part et d'autre de la frontière Suisse.
- Concernant les sorties du samedi, elles ont également rencontré un grand succès puisque nous avons même été jusqu'à 19 cyclistes. Au total, pour la saison Jean Michel et moi avons organisé une cinquantaine de sorties dont l'une très difficile dans les Vosges au mois d'Aout avec des températures infernales et un dénivelé de malade qui nous a obligé à réduire la distance sur la fin.
  - Le second confinement mi-octobre a mis fin aux dernières sorties.

- Du côté des compétitions sur route, Quentin Gardet a réalisé 2 belles performances puisqu'il à remporter l'individuelle de Villers Chiefs sur 2h ainsi que la montée du ballon d'Alsace. Ce qui a permis de faire admirer nos nouvelles tenues.
- D'autres licenciés ont pris part aux différentes épreuves sur route organisées dans la région et chez nos voisins. Tony Perron a participé au triangle du Doubs, au CLM de Montvoie, au prix d'Esprels et aux crêtes du haut Doubs, Jean Michel Girard a représenté le club du côté de Authoison, Pesmes et également à Esprels et enfin Maxime Rolin qui a couru sur le tour des stations en Suisse du coté de Verbier ainsi qu'au triangle du Doubs à Vercel.
- Pour la saison prochaine, nous espérons ne pas avoir à revivre les 2 périodes de confinement de cette année. Nous pensons nous rendre sur plusieurs cyclos sportives dont la nouvelle épreuve organisée du coté de Lons le Saunier pour les 100 ans de la vache qui rit. Une réunion en ligne va être organisée afin de recueillir les envies des différents licenciés parmi les propositions ci-dessous voire d'autres ?

Nom de l'épreuve	Dates	Lieu	Distances
Ardéchoise	Du 16 au 19 juin	Saint Félicien	
La route verte	8 Mai	Epinal	102 et 147
Granfondo Vosges	16 Mai	La Bresse	68,122 et 175
Les marcaires	23 Mai	Munster	120
Cyclo les 100 ans de la vache	23 Mai	Lons le saunier	73,108 et 163
qui rit			
Les trois ballons	5 juin	Luxeuil	122 et 210
L'alsacienne	27 juin	Cernay	42,95 et 140
La châtel chablais Léman race	11 juillet	Châtel	64,100 et 159
La Louis Pasteur	22 août	Dôle	75,110 et 150

# **♥ VTT Compétition : Fait par Jean-Marc VADAM.**

En 2020, nos compétiteurs ont participés à:

- ✓ COUPE DE BOURGOGNE FRANCHE-COMTE VTT XC
- ✓ CHAMPIONNATS DE BOURGOGNE FRANCHE-COMTE VTT XC
- ✓ COUPE DE FRANCE VTT XC
- ✓ EXTREME SUR LOUE

# COUPE DE BOURGOGNE FRANCHE COMTE VTT XC

2 manches étaient organisées cette année:

- **↓** UCHIZY (71)
- **♣** BEAUCOURT (90)

ESPOIRS / SENIORS lors de la manche de Beaucourt.

- 4<sup>ème</sup> Quentin GARDET.
- 6<sup>ème</sup> Tony PERRON

### • CHAMPIONNATS DE BOURGOGNE FRANCHE COMTE VTT XC

Organisés à MOISSEY par le VC Dolois le dimanche 12 septembre 2020.

- Quentin GARDET termine 9<sup>ème</sup> en catégorie Espoirs (12<sup>ème</sup> au scratch).
- **Tony PERRON** termine 4<sup>ème</sup> en catégorie Seniors (20<sup>ème</sup> au scratch).

### COUPES DE FRANCE VTT XC

Une seule manche organisée à L'ALPE D'HUEZ le 9 août 2020.

• Quentin GARDET termine  $35^{\text{ème}}$  en catégorie Espoirs.

### • L'EXTREM SUR LOUE

Organisés par le VC ORNANS le dimanche 4 octobre 2020.

- Quentin GARDET termine 28<sup>ème</sup>. Il marque ces premiers points UCI.
- Tony PERRON, 59<sup>ème</sup>
- Théotime FOYARD, 65<sup>ème</sup> sur 131 inscrits.

# **♦ VTT Loisirs : Fait par Vincent COULON.**

Pas de compte-rendu.

# **Ecole de cyclisme : Fait par Jean-Marc VADAM.**

L'école de vélo en 2020 c'est 20 jeunes de 8 à 16 ans encadrés par 4 moniteurs répartis en 2 groupes.

L'école de vélo a été labellisée par la FFC en 2020.

Nous avons effectués 27 séances réparties de la façon suivante :

- 10 sorties VTT dont une avec les parents,
- 8 séances « technique VTT »,
- 3 entrainements cyclo-cross,
- 3 séances de PPG en salle et en extérieur,
- Le goûter de Noël,
- Une sortie au Bike Park LE STRIDE à Strasbourg,
- Un nettoyage du bois des Murgers.

13 séances ont été annulées en raison des restrictions sanitaires (confinement).

La participation est en moyenne de 13 jeunes par séances (14 en 2019).

En 2020 les jeunes vététistes ont participés à:

- ✓ COUPE DE BOURGOGNE FRANCHE-COMTE VTT XC
- ✓ CHAMPIONNAT DE BOURGOGNE FRANCHE-COMTE VTT XC
- ✓ CYCLO-CROSS REGIONAUX

### 1. COUPE DE BOURGOGNE FRANCHE COMTE VTT XC

2 manches étaient organisées cette année:

**↓** UCHIZY (71) **♣** BEAUCOURT (90)

Nos jeunes coureurs ont participés uniquement à la manche de Beaucourt.

Voici leur classement:

- 7ème Gabin CHOLLEY
  - 13<sup>ème</sup> Xavier BIDEAUX

BENJAMINS
• 22<sup>ème</sup> Julien VADAM

### 2. CHAMPIONNATS DE BOURGOGNE FRANCHE COMTE VTT XC

Organisés à MOISSEY par le VC Dolois le dimanche 12 septembre 2020.

- Gabin CHOLLEY termine 13 ème en pupille,
- Xavier BIDEAUX termine 30<sup>ème</sup>.

# 3. CYCLO-CROSS REGIONAUX

Plusieurs jeunes de l'école de vélo ont participés au cyclo-cross du club le 18 octobre.

### **BENJAMINS**

- 8<sup>ème</sup> Julien VADAM
- 11<sup>ème</sup> Gabin CHOLLEY
- 14<sup>ème</sup> Tom ROTH
- 16<sup>ème</sup> Xavier BIDEAUX
- 19<sup>ème</sup> Louka HOFFBECK.

### **MINIMES**

- 19<sup>ème</sup> Dylan MORGANTI
- 26<sup>ème</sup> Noé ROTH.

### **JUNIORS**

- 10<sup>ème</sup> Ryan COULON
- 13<sup>ème</sup> Romain PARROD.

Un grand MERCI aux encadrants de donner de leur temps pour que nos jeunes s'épanouissent dans leur sport favori.

# **♦ Cyclo-cross: Fait par Stéphane COURVOISIER.**

Pas de compte-rendu.

# 5. PROJETS POUR 2021

# Solution du club prévues pour l'année prochaine:

- 28 mars 2021 : « La Rudy Mountain » (Rando VTT) à Pont de Roide Vermondans.
- 2 mai 2021 : Coupe de Bourgogne Franche-Comté VTT XC (Pré-licenciés à masters) à Pont de Roide Vermondans.
- 13 mai 2021 : **Test chronométré sur route** à Pont de Roide Vermondans.
- 17 octobre 2021 : 13<sup>ème</sup> Cyclocross de la Municipalité de Pont de Roide Vermondans.

Bien évidemment, ces dates sont liées à l'évolution de la situation sanitaire.

# ♦ Affiliation à la FSGT :

Le club s'est affilié à la FSGT suite à la demande de plusieurs licenciés. Attention, la licence FFC est obligatoire malgré tout. Vous ne pouvez pas prendre uniquement une licence FSGT.

# Scréation d'un statut d'adhérent au club :

Voir le tableau comparatif ci-dessous :

	LICENCIE	ADHERENT
Licence	A partir de 46€ (Loisir) jusqu'à 120€ (3ème catégorie).	NON
Cotisation	15€	40€
Equipement cycliste	Pleins tarif la 1 <sup>ère</sup> année et 50% de remise les années suivantes.	Pleins tarif
Droit de vote à l'AG	OUI	OUI
Utilisation minibus / remorque	OUI	OUI mais priorité aux licenciés
Repas AG	50% de remise	En fonction du bénévolat dans l'année
Participation aux sorties du club	OUI	OUI
Stage club	OUI	OUI
Remboursement frais de déplacement + licence FFC	OUI	NON
Sièger au comité de direction	OUI	NON

# Adoption du règlement d'utilisation véhicule club par l'assemblée :

- o Qui est contre?
- o Qui s'abstient?

# Le règlement est adopté.

# Adoption du règlement intérieur par l'assemblée :

- o Qui est contre?
- Oui s'abstient?

Le règlement intérieur est adopté.

# 6. QUESTIONS DIVERSES

Nous allons maintenant passer aux questions diverses.

Si vous avez des questions ou des remarques, je vous demanderai de les écrire en cliquant sur « Afficher la conversation » en haut de l'écran.

# Questions posées en séance :

• La prise de licence FSGT : Christophe SAULNIER. Réponse : La prise de la licence FSGT est conditionnée par la prise au préalable d'une licence FFC. Coût licence adulte 36 €.

• L'origine des cuissards ACR : Catherine DUBAIL. Réponse : Jean Marc a précisé qu'il venait d'Italie.

# 7. ALLOCUTION DES PERSONNALITES

Je passe la parole à:

- Monsieur le Maire, Denis ARNOUX,
- Madame la Présidente de la vie associative du sport et de la culture, Marie-Anne GOUVIER.

Difficultés pour Monsieur le Maire et Madame GOUVIER, qui ont pu suivre l'AG en auditeurs, mais visiblement ont rencontré un problème de connexion, pour prendre la parole.

Pas d'intervention des personnalités puisque problèmes de connexion.

# 8. ELECTION

# Personnes se présentant :

- BOUVROT Frédéric, de Bourguignon (sortant).
- COLLARDEY Daniel, de Valentigney (sortant).
- GARDET Quentin, de Montenois (sortant).
- PAOLI Marcel, de Dambelin (sortant).
- RATINAUD Jean-Michel, de Pont de Roide Vermondans.
- RIGON Renaud, de Pont de Roide Vermondans (sortant).
- RODRIGUES Pedro, de Pont de Roide Vermondans (sortant).
- VADAM Jean-Marc, de Pont de Roide Vermondans (sortant).

**<u>Résultats</u>** Inscrits : 51 (+16 ans) Nombre de votants : 34

# **BOUVROT Frédéric**

Le « oui » l'emporte à 94% sur le « non » (6%).

Nombres de voix :

Oui : 31Non : 2

• Ne se prononce pas : 1

### **COLLARDEY Daniel**

Le « oui » l'emporte à 97% sur le « non » (3%).

Nombres de voix:

Oui : 32Non : 1

• Ne se prononce pas : 1

# **GARDET Quentin**

Le « oui » l'emporte à 100% sur le « non » (0%).

Nombres de voix:

• Oui : 33

• Non : 0

• Ne se prononce pas : 1

## **PAOLI Marcel**

Le « oui » l'emporte à 100% sur le « non » (0%).

Nombres de voix:

• Oui : 32

• Non: 0

• Ne se prononce pas : 2

# **RATINAUD Jean-Michel**

Le « oui » l'emporte à 91% sur le « non » (9%).

Nombres de voix:

• Oui: 30

• Non: 3

• Ne se prononce pas : 1

# **RIGON Renaud**

Le « oui » l'emporte à 94% sur le « non » (6%).

Nombres de voix:

• Oui: 30

• Non: 2

• Ne se prononce pas : 2

# **RODRIGUES Pedro**

Le « oui » l'emporte à 100% sur le « non » (0%).

Nombres de voix :

• Oui: 33

• Non: 0

• Ne se prononce pas : 1

# VAL

VADAM Jean-Marc  Le « oui » l'emporte à 94% sur le « non Nombres de voix :  Oui : 29  Non : 2  Ne se prononce pas : 3	» (6%).	
Le bureau est le suivant:		
<ul> <li><u>Président</u>: Jean-Marc VADAM</li> <li><u>Trésorier</u>: Pedro RODRIGUES</li> <li><u>Secrétaire et membre correspondant</u>:</li> </ul>	Daniel COLLARDEY	
Les autres postes seront définis lors de la		
Je souhaite pour ce nouveau mandat, retr	rouver de la solidarité entre tous les	membres du comité.
Je terminerai en vous présentant mes m possible le cours normal de nos activités.	eilleurs vœux de santé, et l'espoir	de reprendre dès que
« N'oublions pas que le vélo c'est la san	té ».	
Je vous remercie de votre attention.		
Bonne soirée à tous.		
Fin de l'Assemblée Générale à 18h40.		
Le Président	Le Secrétaire	Le Trésorier

D. COLLARDEY

P. RODRIGUES

15

J.M. VADAM